## 新沼小学校校報



## 学校教育目標

夢のつぼみは光に燃えて、さあ挑戦!

- に 人間性豊かで
- い 命を大切にし
- ぬ ぬくもりあふれる心と
- ま 学びの力をもつ子ども

令和 4 年度 No.27 R 5.3.24(金) 文責:大鷹

## 全力で駆け抜けた1年間の締めくくり 修了式

3月9日(木)、修了式を行い、令和4年度の学習を終えました。修了式では、1年生から5年生まで全員が背筋の伸びた立派な姿勢で参加し、今年の学びの締めくくりを行いました。年度の初めから、創立150年であること、そして閉校が控えている特別な年であることを強く意識しながら、何事にも一生懸命取り組むよう全員が励んできました。校長からは、全校で今年1年どんなことを頑張ってきたか、各学年がどんな力を付けてきたかを話し、150年を締めくくるにふさわしい頑張りの日々であったことを称えました。学力・体力・思いやりの心等、たくさん身に付けた力を携えて、4月、元気に藤沢小学校に登校する姿を楽しみにしています。













「一年間の思い出と藤沢小学校で頑張りたいこと」 (抜粋)

5年 代表児童

私は、この一年間で思い出に残っていることが五つあります。一つ目は水泳学習です。今年はクロール 50 m、平泳ぎ 125m、背泳ぎ 100mを泳ぐことができるようになりました。二つ目は藤沢小といっしょだった宿泊学習です。最初は緊張していたけれど、キャンプファイヤーなどの活動を通して、新沼小と藤沢小の仲を深めることができました。三つめは独唱大会です。ずっと楽しみにしていた大会でした。友達の夢多さんと一緒に出場できたことがうれしかったです。四つ目は掃除の班長のことです。班員をまとめてすみずみまで掃除することができたし、掃除の仕方を教えていくうちに自分も掃除の仕方を上達させることができました。五つ目は神楽の舞納式です。みんなで踊るのは最後だったので、今まで練習してきた成果を発揮し、しっかり最後まで発表することができました。

そして、藤沢小学校で頑張りたいことが二つあります。一つ目はあいさつです。明るく元気なあいさつを続けて、みんなと仲を深めたいです。二つ目は学習です。いろいろと変わることがあって大変だと思うけれど、勉強にしっかりついていけるように頑張りたいです。春休み、5年生で習ったことをしっかり復習して、6年生で困らないように備えたいと思います。

## 令和4年度 本校最後の卒業証書授与式

春の暖かさが少しずつ感じられるようになった3月18(金)、一関市教育委員会様、PTA 三役様ご出席のもと、保護者様と在校生が参加して本校最後の卒業証書授与式を行いました。5名の卒業生は、終始真剣な表情そして凛とした姿勢で式に臨み、小学校生活最後の行事を立派に締めくくりました。卒業生と在校生が巣立ちの言葉を交わす場面では、様々な思いが胸にこみ上げ、涙があふれる様子も…。終始、感謝と互いを思いやる気持ちにあふれ、厳かな中にも温かみのある式になりました。あらためて、5名の皆さん、卒業おめでとうございます。藤沢中学校でのさらなる飛躍を期待しています。























